
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
RELATIVAS A DESTINAÇÃO DE VEREBAS E 
PLANEJAMENTO REFERENTES AO RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO E OPERAÇÃO TAPA BURACOS NO 
MUNICÍPIO 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 

1- O Município de Assis recebeu verba para 
recapeamento asfáltico e/ou pavimentação e 
tapa buracos? 

 

2- Em caso positivo,  
a. Qual o montante recebido pelo 
município? 

b. Quais ruas serão pavimentadas e qual o 
critério adotado para a escolha? 

 

3- Existe alguma programação e/ou 
planejamento para a operação de tapa 
buracos? 
 

 
Justifico o meu pedido de informações devido à 

situação que a cidade se encontra em relação aos assuntos mencionados, sendo de suma 
importância que a Administração Municipal nos informe sobre as questões 
apresentadas, para que esclareça as dúvidas dos munícipes e deste edil. 

 
SALA DAS SESSÕES, em 25 de novembro de 2013. 
 
 
 
 
 
          VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

                                   Vereador – PSC  
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